

豊小っ子だより

竹田市立豊岡小学校

2025年3月26日

文責：安東 紀代美



豊岡小HPへ

ぐんぐん成長



やわらかな春の日差しをあびて、校庭の陽光桜が咲き始めました。この1年間、保護者や地域の皆様にあらゆる場面でのご支援・ご協力をいただきましたことを感謝しています。本当にありがとうございました。

1年間を終え、子どもたちの成長を実感しています。子どもたちの成長には、一人ひとりの頑張りと努力が、そして、それを支えてくださった地域や保護者の皆さんとの温かい気持ちの支えがありました。ぜひ、ご家庭でも進級を前に1年間をふり返り、お子さんの成長と一緒に喜んでください。

修了式で、各学年の成長について話したことを簡単に紹介します。

1年生。入学したときから、あいさつがとっても上手でした。一年たっても、明るい元気な声で目を合わせてあいさつできます。相手に元気を届けられます。また、呼びかけのように7人が力を合わせて一生懸命取り組むところもすばらしいです。4月から新しい1年生をむかえて、ばっちりお兄さん、お姉さんになります。

2年生。一緒に漢字の勉強をしましたが、目の前のことをみんな一生懸命にやることができます。お話をしっかりと聞くことができます。最後の漢字テストのときは、「もう一回テストをしたい」とみんな言いました。がんばるぞ、の気持ちをしっかりと持つことができます。4月から低学年のリーダーとしてばっちりです。

3年生。運動会や集会のときに、低学年のリーダーとして、自分たちから1・2年生に声をかけている姿は立派でした。漢字や書写では、しっかりと自分を振り返ることができて、次の目標をもってがんばることができていました。5人で話し合いをして、解決していく姿もすばらしいかったです。4月から高学年としてがんばってください。

4年生。お別れ会のときに、5年生を助けて縦割り班を並べる姿を見て、4年生になったばかりのときは違って、周りを見るようになったな、さすが高学年と思いました。明るくて反応がよくて前向きにがんばるよさが光っています。委員会でも、5年生と一緒にどんどん自分から動いていく姿に感心しました。よさを大切にして、がんばってください。

5年生。6年生の卒業に向けて、5年生の団結力とがんばりは、とってもすばらしかったです。卒業式練習はもちろん、前期委員会リーダーとしても、堂々とリーダーシップを発揮する姿がありました。5年生は、まだまだ伸びる力があると思っています。過去最強の6年生めざして活躍してください。

卒業式～未来への一歩～



3月24日、第137回卒業式が行われました。今年度の卒業生は4人です。男女問わず仲が良く、4人で支え合って全校を引っ張ってきました。

卒業式では、しっかりと前を向き、胸を張って卒業証書を手にする姿に成長を感じました。卒業の歌は、6年生の作詞・作曲でした。心に残る卒業式となりました。

川合健介さん～ 穏やかで、相手の気持ちを理解しようとする温かさを感じます。「ここは譲れない」というときの一生懸命な表情も素敵です。

垂水夢香さん～ だれとでも分け隔てなく接するところがすばらしいと思います。よく気が付いて、自分にできることをさっと行動に移していました。

林 紅芭さん～ 相手のことを大事に思って、心の中でどうするのがいいのか、いろいろと考えているのがわかります。よく気が付いて、たくさん声かけしている姿に優しさを感じます。

本田真士さん～ 低学年に接している真士さんの顔はとっても優しい表情をしています。物事にまっすぐ正直に取り組む姿も素敵です。

高学年へのあこがれ



上の写真は、ある昼休みの1年生の様子です。何をしているかというと、**生活集会**です。(*^-^*)自分たちで集会を進行する高学年にあこがれて、役割を決めて集会ごっこが始まりました。この前は、すくすく山の一番上の階段で、「はじめのことばをおねがいします!」「校長せんせいのおはなしです!」…という言葉が響き渡りました。こうやって成長していくんですね。